

練馬区立光が丘四季の香小学校

学校だより



< 4 月 号 >

令和3年4月6日

TEL 03-3977-2711

校長 繁田 幸江

第122号

教育目標：自ら考える子・思いやりのある子・たくましい子

HP <http://www.shikinokaori-e.nerima-ky.ed.jp/>

四葉のクローバーのように～互いが輝く四季の香小学校～

校長 繁田 幸江

お子様のご入学・ご進級 おめでとうございます。

うらかな春の陽射しの中、四季の香公園から薫る花の香りにつつまれて、令和3年度の入学式、始業式を迎えました。光が丘四季の香小学校は、62名の1年生を迎えて、全校児童数447名、14学級でスタートいたしました。新たな希望に胸をふくらませる子供たちの輝く眼差しに、新年度を迎えた喜びと背筋が伸びる思いを強く抱いております。

さて、私は、この4月より高野 博文校長の後任として、江東区立南砂小学校より着任いたしました 繁田 幸江（しげた さちえ）と申します。校章のデザインとなっている四葉のクローバーは幸運のシンボルとされていますが、その四枚の葉のように、「児童」「教職員」「家庭」「地域」が一つになって、一人一人が元気で輝く学校をつくっていきます。どうぞよろしく願いいたします。

今年度は、「GIGAスクール元年」ともいうべき一人一台端末環境下での学びが本格的にスタートします。社会のあらゆる場所でICTの活用が日常のものとなっている今、学校においても社会の変化に取り残されることなく、子供たちの可能性を広げるツールとして、積極的にICTを取り入れていきます。新型コロナウイルスの影響による課題もございますが、意欲ある子供たちの思いや保護者・地域の皆様の願いを大切にしながら、光が丘四季の香小学校を一層輝かせて参ります。年度の初めにあたり、本校の3つの教育目標を保護者や地域の皆様と共有し、教育活動の充実を目指したいと思っております。

【教育目標】 (◎は重点目標)

◎自ら考える子 ○思いやりのある子 ○たくましい子

今年度の重点目標は、「自ら考える子」です。具体的には、よく学び、よく考え、正しく判断し、主体的に解決する児童の育成を目指します。新学習指導要領に示されている「主体的・対話的で深い学びの実現」に向け、学校が一丸となって様々な教育活動を充実させてまいります。日々の授業の充実こそが子供たち一人一人を輝かせます。そして、友達とのかかわりの中で、互いのよさを発揮し合い自己肯定感や自己有用感が育ちます。

子供たちの教育は、学校だけでは不十分なこともございます。子供たちの健やかな成長のために、四葉のクローバーとなって互いに輝き、互いによさを発揮できるようにしたいと考えております。今年度も保護者・地域・関係者の皆様の御理解と御協力のほど、どうぞよろしく願いいたします。